

職員の新型コロナウイルス感染症の感染について

鹿部消防署職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

1. 感染した職員

所属：鹿部消防署

2. 経過等

8月 8日 (月)	非番	無症状	
8月 9日 (火)	勤務	無症状	
8月10日 (水)	非番	無症状	同居家族が陽性判明 医療機関でPCR検査を実施、陰性 濃厚接触者認定、自宅待機とする
8月11日 (木)	自宅待機	無症状	
8月12日 (金)	自宅待機	発熱・頭痛発症	抗原検査実施し陽性
8月15日 (月)	自宅療養	医療機関で抗原検査を実施、陽性	
8月16日 (火)	自宅療養	保健所から22日まで自宅療養の指示	

3. 今後の対応等

当該職員は、陽性者（同居家族）の濃厚接触者として認定され、自宅待機としておりましたが、発熱及び頭痛の症状が現れたことから、森町の医療機関で抗原検査を実施した結果「陽性」と判明したため、保健所からの指示により8月22日まで自宅療養としております。

また、当該職員は、業務中住民と接触しておらず、さらに、北海道が示す「感染の可能性」に該当する他職員はおりません。

今後も感染拡大防止対策を徹底し、消防業務を遂行してまいります。